

CESPAD será veedor del proceso de selección de la nueva Corte Suprema de Justicia de Honduras

El Centro de Estudio para la Democracia (CESPAD), como iniciativa ciudadana organizada para producir, difundir y movilizar conocimiento crítico e independiente que aporte a la transformación democrática de Honduras, y en cumplimiento de su quehacer institucional sobre el eje de trabajo Transparencia y Anticorrupción, COMUNICA a todas las organizaciones de Sociedad Civil, población hondureña y Gobierno que:

- En el contexto del proceso de la selección de la nueva Corte Suprema de Justicia de Honduras (2023-2030), y de la aprobación de la nueva Ley especial de organización y funcionamiento de la Junta Nominadora para la proposición de candidatos a magistrados (decreto núm.74-2022), hemos decidido desarrollar un ejercicio de participación ciudadana denominado **“Veeduría Ciudadana en el Proceso de Selección de Magistrados y Magistradas de la Corte Suprema de Justicia”**.
- La veeduría ciudadana tiene como propósito dar acompañamiento, recomendaciones y asesoría al desarrollo del proceso de selección de magistrados/as en momentos claves, con el objetivo de contribuir a un proceso legítimo que incorpore los más altos estándares nacionales e internacionales contenidos en la nueva normativa para la elección de los/as candidatos.

El interés del CESPAD se centra, exclusivamente, en que las y los magistrados se seleccionen a través de un proceso público, objetivo y transparente, que permita la conformación de una Corte con profesionales íntegros y con ética, para administrar la justicia de forma independiente y fortalecer el Estado de derecho.

Por último, exhortamos a los integrantes de la Junta Nominadora a mantener su compromiso y velar para que este importante proceso se desarrolle con la mayor transparencia y la máxima divulgación de información. Asimismo, que se permita el ejercicio de la veeduría ciudadana, tal como lo establece la Ley Especial del proceso de selección de las y los magistrados para la nueva Corte Suprema de Justicia.

Tegucigalpa, 20 de septiembre del 2022